

9 de abril de 2024



Nuevo local de Enrique Tomás en el Aeropuerto de Fuerteventura

## El Aeropuerto de Fuerteventura abre un local de restauración de Enrique Tomás

El Aeropuerto de Fuerteventura suma un nuevo espacio de restauración a su oferta gastronómica, en este caso de la firma Enrique Tomás. El nuevo local, que es el primero de la cadena en el aeródromo, cuenta con una oferta con la mejor selección de jamón, su producto estrella, embutidos y bollería de alta gama, para degustar in situ o para llevar, al tener una zona de *take away* con bocadillos recién hechos.

El espacio de Enrique Tomás, que se encuentra junto a las puertas de embarque B1 y B2, ocupa una superficie de 100 metros cuadrados donde los pasajeros pueden disfrutar de sus productos mientras esperan la salida de su vuelo.